

CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA 083

FECHA JUNIO 13 DE 2013

HORA: 9:00 AM

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Tan amable señor secretario darle lectura al orden del día.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Buenos días para todos y para todas, siendo las 9:10 de la mañana, del día Junio 13 de 2013.

TOMA LA PALBRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Les ruego un poco de silencio a los presentes en el recinto.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

De nuevo Señor Presidente y demás Concejales, buenos días para todos y para todas, siendo las 9:10 de la mañana, del día Junio 13 de 2013 damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día.

- 1. VERIFICACION DE QUORUM.**
- 2. INTERVENCION DE LA DOCTORA ASTRID ELENA BARRERA RENDON, GERENTE DE SERVICIOS PUBLICOS, SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA DE LA GOBERNACION DE ANTIOQUIA Y SU EQUIPO DE TRABAJO, TEMA: INFORME SOBRE LOS ACUEDUCTOS VEREDADLES DEL MUNICIPIO.**
- 3. COMUNICACIONES.**
- 4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.**

Este leído Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Tan amable verificamos el quórum Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

Honorable Concejal:

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA

CESAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS

NICOLÁS MARTÍNEZ GONZÁLEZ

JULIO MARIO CUERVO HENAO

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO

DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCÍA

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ

NICOLÁS ÁLZATE MAYA

GABRIEL JAIME TABARES BAENA

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO

Le informo Señor Presidente y a la plenaria que hay quórum para decidir y para deliberar.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

En consideración el orden del día, anuncio que va a cerrarse queda cerrado ¿Aprueban Honorables Concejales?

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Señor Presidente ha sido aprobado.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Al darle desarrollo al orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Con mucho gusto Señor Presidente.

2. INTERVENCION DE LA DOCTORA ASTRID ELENA BARRERA RENDON, GERENTE DE SERVICIOS PUBLICOS, SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA DE LA GOBERNACION DE ANTIOQUIA Y SU EQUIPO DE TRABAJO, TEMA: INFORME SOBRE LOS ACUEDUCTOS VEREDADLES DEL MUNICIPIO.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Me acaba de informar la Doctora Carmen Martínez, Comunicadora del Concejo que hace cinco minutos llamo la funcionaria Astrid Elena Barrera, a cancelar que porque se le presento y es la segunda que nos deja acá, entonces es importante que le mandemos un comunicado, no se a quien compete ahí, al Gobernador será, porque si toca hablar con el Señor Gobernador que lo firmemos los 19 Concejales, porque es la tercera ocasión que cancela, me están diciendo aquí, esta funcionaria que cancela su asistencia.

De todas maneras yo pienso que es mejor que mandemos un comunicado al Señor Gobernador para que por favor lo redactemos Señor Secretario, Doctora Carmen un comunicado manifestando la inconformidad del Concejo, porque si hubiera cancelado en el día de ayer o algo nos hubiera dado tiempo de

modificar el orden del día, pero de esta manera es imposible que faltando cinco minutos una funcionaria de este rango nos cancele su asistencia, hubiera mandado un delegado, algún Honorable Concejal.

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Mucho gusto Señor Presidente.

3. COMUNICACIONES.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Hay comunicaciones sobre la Mesa.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Si Señor Presidente y dice así.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Le damos por favor lectura Señor Secretario.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Corporación construyendo mejor y nuevos caminos.

Medellín 07 del 2013.

Doctor Jean Lee Zapata, Concejal y Presidente del Concejo, Municipio de Bello en su despacho.

Asunto: invitación a participar, en la Primera Mesa Regional de construcción al nuevo Código Penitenciario y Carcelario.

Respectado Doctor Pavón.

El pasado 10 de Mayo la Corporación construyendo nuevos y mejores caminos, realizo en el primer foro en Antioquia, participamos proponiendo ideas al Proyecto de reformas al nuevo código penitenciario y carcelario con la participación de funcionarios de la Vicepresidencia de la Republica, Representantes a la Cámara, a la Comisión de Paz y Derechos Humanos de la

Asamblea Departamental de Antioquia; un ex constituyente desde 1991, miembros del cuerpo de custodia de vigilancia del INPEC, funcionarios de la Gobernación, funcionarios del Municipio de Medellín, Medios de Comunicación, familiares de la población reclusa y organizaciones sociales, algunas de las conclusiones de dicho foro, se traducen en la imperiosa necesidad de entender la enorme crisis de humanitaria, que reina al interior de los centros penitenciarios de nuestra Nación.

De otra parte la necesidad de que se archive o se rechace categóricamente que el Proyecto de Reforma al código penitenciario presentado por la Señora Ministra de Justicia, que dicho sea de paso no recibe en debida forma, los problemas estructurales del sistema penitenciario, ya son tres los Proyectos de reforma al Código Penitenciarios anunciados, dos de ellos radicados uno en la Cámara de Representantes, otro en el Congreso y el tercero anunciado por la Rama Judicial.

Lo anterior nos llevo a concluir que es necesario crear Mesas Regionales de Concertación, con un dialogo abierto y amplio, donde tengan asiento todos los que interactúan en el sistema penitenciario, Rama Judicial, la Academia, el INPEC, familiares de la población reclusa, Entidades de Control, Alcaldes, etc.

En atención a todo lo anterior, queremos informarle que el próximo lunes 17 de Junio, ogaño se realizara en la Ciudad de Medellín, la instalación de la primera Mesa Regional que abordara la crisis humanitaria de la población reclusa, cabe anotar que el propósito es contribuir con propuestas que permitan al Senado de la Republica, tener una visión mucho mas amplia y ajustada a la realidad que vive esta población. Su presencia y su participación activa, no solo enriquecerá y motivara la participación si no que tendrá la enorme oportunidad de conocer de primera mano, las propuestas innovadoras que se realizaran y que obviamente se constituyen en un valioso insumo al momento de realizarse el debate en el Congreso y en la Cámara de Representantes, gracias al apoyo y compromiso de la Comisión de Paz y Derechos Humanos de la Asamblea Departamental de Antioquia, el foro se realizara en su recinto el próximo 17 de Junio, a las 8:30 am.

Agradecemos anticipadamente que nos hagan saber si podemos contar con su importante participación a este histórico proceso social.

Reciban un cordial saludo de Carlos Contreras, director Ejecutivo suplente. Corporación Construyendo Nuevos y Mejores Caminos.

Señor Presidente está leídas las comunicaciones.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEON FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Continuemos con el orden del día, Señor Secretario por favor.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Vicepresidente.

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEON FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Hay proposiciones en la Mesa Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO
CARMONA RODRIGUEZ**

No tengo Señor Vicepresidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE (E) LEON FREDY MUÑOZ
LOPERA**

Algún Honorable Concejal tiene alguna proposición.

En varios, tan amable Doctor Bladimir.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR VICEPRESIDENTE SEGUNDO BLADIMIR
SIERRA MARTINEZ**

Gracias Señor Vicepresidente Primero, un cordial saludo a usted, a nuestro Presidente y a todos los Corporados,

Señor Presidente para solicitarle un receso, para analizar un tema.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Decreto un receso en este momento, entramos en receso.

Estamos en el punto de.

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRIGUEZ

Le informo Señor Presidente que estamos en el punto de proposiciones y asuntos varios.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Continuemos en proposiciones, algún Concejal tiene proposiciones, en asuntos varios, Honorable Concejal Gabriel Jaime.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME TABARES

Gracias Presidente, un saludo a usted, a la Mesa Directiva y mis compañeros Concejales, un saludo muy especial a todos los que nos acompañan el día de hoy, a las hijas del Honorable Concejal Duvan.

Presidente vea, con respecto al comunicado que leyó ahora el Secretario, a mi me llegó un mensaje, una noticia ¿Cuál es? Resulta que hemos hablado mucho de la Cárcel de Bellavista y por ahí salió un titular donde dice que en próximos días, van a inaugurar un pabellón en la Cárcel Bellavista, para trasladar los presos de Tolemaida. Hermano yo no se, sabiendo que en estos momentos pues nosotros pediríamos que... pero si van a construir un pabellón sería para los mismos que están en la Cárcel que están en asinamiento, pero resulta que no, que lo que van a hacer ahí es para trasladar presos de Tolemaida, los militares entonces, el Concejo de Bello hemos discutido aquí Presidente no se que incidencia tenemos con ese tema, pero con los parlamentarios, con el Doctor Augusto y nosotros también hay que empezar a ir tocando ese tema, esa Cárcel si necesita un pabellón y no se la van a llevar, pero para que por lo menos los presos que están allá puedan tener dignamente un sitio, pero yo quiero para eso, quería utilizar el espacio para hacer mi voz de protesta en cuanto ese tema y mirar a ver que se puede hacer un comunicado, era para eso Presidente muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, mire igualmente el comunicado que se leyó hace un momento, Carmen, Diego saquémosle una copia al Concejal, que siempre ha sido un abanderado de ese tema de los detenidos. Todos lo tienen, a bueno para por favor Honorable Concejal Gabriel Jaime usted nos acompañe a esa reunión, si que usted esta empapado del tema, porque de verdad que comparto su apreciación.

Honorable Concejala Nubia.

TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA

Gracias Señor Presidente, un saludo para usted, la Mesa Principal y todos los presentes.

Yo quería decirle al Concejal Gabriel Jaime que se verifique bien, la noticia porque si es para los militares de Tolemaida, lo que yo se es que se esta construyendo un pabellón, pero en el Batallón Pedro Nel Ospina, esa es la información que yo tengo por una noticia que dieron hace poquito, que son los militares y que iban para el Batallón Pedro Nel Ospina, porque la noticia la vi; entonces si es bueno verificarla en ese orden de ideas, gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

A usted Honorable Concejala, entonces Carmen nos comunicamos con el Coronel del Batallón, es mas invitemos al Coronel a que venga acá a una sesión para que nos cuente un poco sobre el tema de como viene funcionando el Batallón Pedro Nel Ospina del Municipio de Bello.

Honorable Concejal Basiliso Mosquera.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL BASILISO MOSQUERA

Gracias Señor Presidente, un saludo para usted, la Mesa principal y los compañeros Corporados.

Presidente no en el mismo sentido yo también escuche la información y tengo entendido, que lo que se va a construir es en el Pedro Nel Ospina, yo también tengo esa información por eso había que hacer claridad, yo escuche la información y no es en la Cárcel Bellavista si no en el Pedro Nel Ospina, gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA

Gracias Señor Presidente un saludo a usted, a todos los Corporados y personas que nos acompañan.

Con respeto a este comunicado de la corporación Construyendo Nuevos y Mejores Caminos, no se hasta donde habrá efectividad con esto puesto que la Ley tributaria que se tramita en el Congreso debe ser aprobada antes.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Un poco de orden por favor, bien pueda Concejal Carlos Mario Zapata.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

Tiene que ser evacuada en el Congreso antes del 20 de Junio, es una Ley estatutaria y veo que esto es para el 17, entonces cuando van a llevar las sugerencias al Congreso para que tengan en cuenta en el avance de esta Ley y si no se aprueba antes del 20 de Junio, instalan nuevamente todo lo que se había hecho sobre estos temas y hay mas de cincuenta leyes para aprobar, entonces no se, todo lo que no se adelante antes del 20 de Julio, todo lo que hayan hecho y hayan avanzado se cae, entonces no se la efectividad de esto, gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, normalmente cuando hay tantas leyes en curso el Congreso del la Republica, prorrogan o se van a extras, entonces ellos tienen un mes para prorrogar o para citar a extras; Honorable Concejal Nicolás Álzate.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLAS ALZATE MAYA

Gracias Presidente, un cordial saludo para todos.

Presidente sea de una manera o de otra, me parece muy delicada la situación, hablando del mismo tema de las reclusiones en Bello.

Todas dos son delicadas si es en Bellavista malo y si es en el Batallón Pedro Nel Ospina peor ¿Por qué? Porque se presume que va a ver un pabellón para militares que han incurrido en delitos, ósea nos van a traer otro problema para Bello, porque para nadie es un secreto que esa gente sale a permiso a lugares aledaños a parrandear, a prostituirse son una cantidad de cosas por historias que han pasado, donde ha habido pabellones detenidos militares, ósea que vamos a traer otro cáncer para Bello, otro problema para Bello imposible, hay si tenemos que hablar con ellos, con el Coronel, con el Batallón o con los Altos mandos militares para que no nos traiga ese problema para Bello, ni para un

lado ni para el otro yo voy a dejar como esa anotación Señor Presidente muchas gracias.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Me parece muy acertada su proposición Concejal, porque sin lugar a dudas el Batallón llegó aquí precisamente para reforzar el sistema de seguridad no para traernos un problema más y eso es cierto mire que la crítica que se hizo en noticias, en la radio, en la prensa y en la televisión, fue precisamente que se le encontró una serie de beneficios, por fuera del estatuto penitenciario a estos Señores que se encuentran allá reclusos, entonces es un problema grave, pienso que como Corporación nos debemos pronunciar al respeto, por eso entonces le vamos a cursar la invitación al Coronel, saquemos el comunicado y apoyemos a este evento que nos están invitando, para que concurramos los Concejales que más podamos y hagamos la presencia, Honorable Concejal Nicolás.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLAS ALZATE MAYA

Presidente, saliéndome un poquito del tema y nuevamente gracias a ustedes, agradeciéndoles a los compañeros por esa colaboración que me han brindado con el hijo mío, con la compra de la boletica aun quedan boleticas, el evento es mañana, el evento es en el salón Santa Lucía en la Autopista, el evento empieza desde las 9:00 de la mañana, pero Nicky Jam que es el evento principal, a las nueve de la noche perdón el evento principal que es el evento de Nicky Jam está contemplado, el no dio una hora fija pero dijo que aparecía de 12:30 a 1:00 de la mañana, el permiso el salón lo tiene hasta las 3:00 de la mañana, ósea que los muchachos pueden quedarse hasta las tres de la mañana, la presencia de Nicky Jam está contemplada ojala no nos quede mal, porque ha confirmado en varias ocasiones desde 12:30 a 1:00 de la mañana hace presencia Nicky Jam; entonces agradecerles a ustedes por su colaboración o si algún otro quiere colaborar o comprar la boleta todavía tengo boleticas para que le ayudemos al hijo mío, les agradezco mucho.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, algún otro Honorable Concejal, Honorable Concejal Luis Carlos Hernández.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERNANDEZ GIRALDO**

Buenos días a la Mesa Directiva, Presidente y a todos los corporados.

Yo les voy a pedir el favor a todos los compañeros que me presten un poquito de atención, porque voy a mencionar un tema delicado que está pasando en la salud, con el tema del Sisben, en los hospitales y que está perjudicando a la comunidad, es el siguiente y es muy importante que tome nota a ver si invitamos un funcionario de la Seccional de Salud de Antioquia, entonces lo salgo a redactar.

Primero las personas que no están encuestadas y por x motivo le sucede a una persona de estas y las hospitalizan, anteriormente hay una normatividad que en este momento no el recuerdo y es que estas personas una vez sean hospitalizadas es un Sisben que se llama Sisben caliente, ese Sisben con la normatividad no es posible que sean directamente encuestados en el hospital, una vez las personas sean hospitalizadas en los hospitales tienen 60 días, según la normatividad que nosotros tenemos para ser atendidas o para que ellas una vez manejen el tema del Sisben, pero hay una nueva novedad que es la que debemos conocer todos los Concejales y la comunidad y tengo un ejemplo claro, que ayer estuve en el Hospital Marco Fidel Suarez con una persona que se me acerco, el Sisben no hizo la encuesta, el papá por ejemplo está hospitalizado hace 8 días cierto, el Sisben le hizo la encuesta hace 2 días, ósea que ya llevaba hospitalizado 6 días, entonces en el momento de hacer el pago la Seccional de Salud de Antioquia solamente está reconociendo desde el día que fue encuestado, desde el día que fue encuestado.

No, no, no por eso estoy aclarando el tema y veo la problemática que hay ahora, entonces sería muy importante invitar al funcionario del Hospital Marco Fidel Suarez, al funcionario de la Seccional de Antioquia porque hay una nueva resolución.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Honorable Concejal, le informo que el Señor Gerente del hospital se ha invitado dos veces y dos veces que también ha quedado mal.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERNANDEZ GIRALDO**

Pero entonces para que conozcamos, porque mire que todos decimos no, no, no eso mismo le decía yo ayer al funcionario, nosotros en este momento estamos desconociendo una nueva normatividad que hay en la Seccional de Antioquia, entonces como está operando, la Seccional de Antioquia solamente está reconociendo a esas personas desde el día que fue encuestado, no los ocho días, los quince días que fue hospitalizado, entonces nos tenemos que poner pilas con esto porque hay que tomar medidas, ejemplo ayer le decía al

Secretario de Planeación ya que conocía el tema ¿Qué nos va a tocar hacer? En el momento que la persona es hospitalizada en el mismo hospital le debe reportar al Sisben que hay una persona que nos está apareciendo en la base de datos, para que el Sisben inmediatamente haga esa encuesta, entonces miren que hay unas anomalías que la Seccional de Salud de Antioquia no está llevando a cabo, lo decía León Fredy ahí cuando hablo, que tenemos dos meses no, se están brincando esa norma, porque estábamos hablando de que la persona es hospitalizada y tiene dos meses primera.

La segunda normatividad la persona no podía ser encuestada hospitalizada que es lo que llamamos el Sisben caliente correcto, entonces si sería importante que inmediatamente invitemos un representante de la Seccional de Antioquia o que nos manden la normatividad que están llevando a cabo, porque vuelvo a tocarles el ejemplo, el Señor fue hospitalizado hace 8 días y solamente la Seccional de Antioquia les reconoce en el momento que fue encuestado, ósea que fue encuestado ejemplo 8 días después, las personas tienen que pagar los ocho días, que estamos hablando de mucho millones según la gravedad del paciente, entonces es un tema muy delicado para todas las personas, delicado también para los mismos hospitales, porque un usuario que por x motivo llevo y la cuenta a veces es de tantos millones porque tuvo que ser atendido en una UCI o tuvo problemas muy delicados y el Sisben solamente lo encuestó a los 8 o 10 días, el usuario tiene que pagar ese tiempo.

La Seccional solamente reconoce desde el momento que fue encuestado, entonces sería muy importante Presidente que nos pusiéramos las pilas con esto, porque nos toca a la comunidad y nosotros en Bello tenemos más de 100 mil personas, una gran cantidad de personas que todavía no están encuestados.

Y les pongo otro ejemplo, todas aquellas personas que no están encuestadas y tienen si EPS y por x motivo están laborando y en cualquier momento están despedidos y da la casualidad que les pasa alguna cosa, entonces miren que es delicado la forma como la Seccional de Salud de Antioquia está procediendo con este tema, algo para que también conozcan Concejales, es una normatividad que la hizo directamente la Seccional de Antioquia, no es un tema de Ley, tenemos que trabajar eso entonces y decirles a ellos bajo que normatividad se están apoyando para llevar a cabo esto, es mas yo los invito si quieren a la Comisión de Salud que tenemos en el Concejo yo quede de ir el viernes a las 8:00 de la mañana, entonces sería muy bueno que nos desplazáramos la Comisión de Salud, con el Secretario de Planeación, para que trabajemos duro esto y de verdad que presionemos esto.

Este viernes o sea mañana a las 8:00, yo porque tome la idea de hablar con esta persona, dada la importancia del tema ya los de la Comisión de Salud nos desplazamos mañana con el Secretario de Planeación, como es Bello el tema de Marco Fidel y estos hospitales, entonces una vez escuchemos a las personas encargadas de Hospital Marco Fidel, si debemos de buscar la manera de hablar con la Seccional de Salud de Antioquia para que conozcamos todos esta problemática, porque verdaderamente si perjudica a cualquier Ciudadano de los Bellanitas y no solamente que los atiendan en el Hospital Marco Fidel, puede ser en cualquier hospital, en la Clínica del Norte.

Un hospital nivel 3 que por cualquier razón sufre un problema de salud urgente y delicada, entonces miren que hay una problemática grande referente a este tema, entonces invito a la Comisión de Salud verdad Presidente para que nos desplazemos al Hospital Marco Fidel Suarez para que conozcamos más a fondo la problemática. Es más me gustaría León Freddy a las 8:00 de la mañana asistamos y conozcamos más a fondo lo que está pasando con este tema, muchas gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Honorable Concejal Mauricio Mejía, Presidente de la Comisión de Salud, para que asistan mañana a las 8:00, les recuerdo los integrantes de la Comisión de Salud, Comisión de Salud Mauricio Mejía Presidente, Basiliso Mosquera Álvarez, Bladimir Sierra Martínez para que por favor mañana a las 8:00 de la mañana, nos desplazemos al Hospital Marco Fidel Suarez.

Honorable Concejal Luis Carlos, Luis Carlos, con Mauricio Mejía, con Basiliso y con Bladimir. El honorable Concejal Bladimir Sierra no puede ir, entonces va a ir el Honorable Concejal León Fredy, en representación de la Mesa.

Honorable Concejal Francisco Vélez.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL FRANCISCO ELADIO VELEZ GONZALEZ

Gracias Señor Presidente, un saludo a usted, la Mesa principal, Honorables Concejales y publico que nos acompaña, Señor Presidente para solicitarle al Señor Secretario buscar el Acuerdo mediante el cual exoneramos al Hospital Marco Fidel Suarez, aunque Concejales no es necesario porque la Ley 1551 nos da herramientas para actuar frente a los funcionarios que son in vitados y no asisten, pero si quiero revisar el Acuerdo de la Exoneración, porque este Concejo no puede existir para que ayudemos y luego cuando requerimos una información ya no existimos; máximo cuando el Señor Gerente del Marco Fidel

venia de Gerenciar el hospital de Puerto Barrio en la época de las crisis que todos conocemos en tiempos pasados, entonces Administraciones anteriores venían y nos daban un informe de cómo estaba financieramente el hospital y este Señor no ha querido, entonces para empezar Señor Secretario yo si le solicito que busquemos entonces el Acuerdo.

Si en otra oportunidad ya tendría otros Concejales, pero a la plenaria a querido tampoco venir, entonces yo si quiero que revisemos eso, primero porque no tiene buenos antecedentes Administrativos y Financieramente por el hospital de Puerto Barrio y segundo porque nosotros no podemos existir solo para cuando necesite un salva vidas, como cuando fue que lo exoneramos Honorables Concejales, entonces ahí si toca como hacernos respetar un poquito y mirar a ver qué es lo que vamos a hacer de acuerdo a la normatividad, gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Tan amable Señor Secretario, revisamos el Acuerdo de esa exoneración y hasta cuando tiene vigencia para que por favor se lo traigamos al Honorable Concejal Francisco Vélez y a la Mesa Directiva, igualmente al Asesor Jurídico que lo revise, también que nos pase cual es el concepto para hacer el procedimiento y hacer la citación a este funcionario si es del caso.

Honorable Concejal Luis Carlos Hernández.

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS HERNANDEZ GIRALDO

Gracias Señor Presidente, no es para que Leo llevemos la normatividad para que tengamos argumentos de Ley, con esta gente también, pero a mí me parece también que es muy importante porque ahí vamos a conocer, como está operando el tema de los pagos, pero es muy importante la próxima semana la cita con la Seccional de Antioquia, una vez conozcamos la problemática acá, para que Carmen desde ya empecemos a trabajar y que nos atiendan vamos hasta allá.

Visitemos a la Seccional de Salud de Antioquia y la corte de salud también para que conozcamos bien a fondo en que se están apoyando ellos para no adoptar en pleno la Normatividad Nacional, muchas gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, igualmente busquemos la conexión allá, Carmen con que funcionario o funcionaria que nos ayude con este tema a

elucidarlo y a buscarle la mas adecuada y pronta solución, según esa problemática tan importante, Honorable Concejal Gabriel Jaime.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME
TABARES**

Presidente, bueno para hacer claridad sobre lo que dije sobre la Cárcel Bellavista, si es cierto lo que dicen mis compañeros, no dice aquí que es Bellavista, pero dice aquí que ya está construido y hablan de mil internos, mil van a trasladar mil.

Me pregunto yo, el Batallón no tiene que presentar también solicitar licencias, a Planeación para un permiso de esos, eso como es que ya las van inaugurar y Presidente era para mira, yo pensé que nosotros dentro de la programación que teníamos íbamos a citar a las inspecciones.

No sé si estaba, porque me parece que es importante de pronto hacer un debate aquí con los inspectores, a ver qué están haciendo en los barrios, porque muchas de la quejas que nosotros tenemos de la comunidad es que la gente presentan la quejas y no se hace nada, entonces es muy importante que hagamos es debate con los inspectores Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, programemos Carmen la invitación a los Señores Inspectores de Policía del Municipio, Honorable Concejal Luis Carlos.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERNANDEZ GIRALDO**

Gracias Presidente, estamos en proposiciones, a ver si sesionamos mañana a las 8:30, mañana es la marcha del Adulto Mayor.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Luis Carlos la comisión de salud a las 8:00.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERNANDEZ GIRALDO**

Por eso a las 8:30 para que sesionemos, estamos allá y nos venimos para acá, o faltando un cuarto para las nueve, es para que lleguemos rápido, la idea es que salgamos faltando diez para las nueve puede ser, porque mañana es la marcha del Adulto Mayor.

A las nueve es la marcha.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Honorable Concejal pero es que mañana hay invitado a la sesión.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERNANDEZ GIRALDO**

Yo era por si algún Concejal estaba interesado en existir a la marcha, muy bueno que la acompañemos, pero la marcha es contra el maltrato a la vejez, entiendo algo así, porque el foro que hicieron en Malibu, no fueron la mayoría de los Concejales, pues nos extraña mucho apenas estuvo mi persona y el Concejal Duvan Bedoya, muchas gracias Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, continuemos con el orden del dia Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Mucho gusto Señor Presidente le comunico antes de terminar las asistencias de los Honorables Concejales, Francisco Javier Echeverri Cárdenas, Ernesto Zapata Orrego, Duvan Bedoya y le informo que esta agotado el orden del día Señor Presidente.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Agotado el orden del día, levanto la sesión y sito para mañana a las 9:00 de la mañana.

**JEAN LEE PAVON ZAPATA
PRESIDENTE**

**CARLOS ARTURO CARMONA
SECRETARIO**

Tatiana palacio